



COSTITX

Los aljibes vuelven a recoger agua de la lluvia



Los históricos **Aljibes de Costitx**, una construcción de 1886 y que fue creada por los Hermanos de la Caridad, ya se vuelven a utilizar. Después de los trabajos de limpieza, rehabilitación e impermeabilización ya recogen agua.

La construcción hace 16,5 por 6,5 metros y una profundidad de 9,6. En las últimas décadas se han hecho intervenciones al exterior, pero nunca se había realizado intervención en el interior del aljibe.

Se contrató una empresa especializada que retiró la tierra del fondo del depósito. **Eix Arquitectura**, de la costitxera **Xènia Ramis**, redactó el proyecto, con el cual el Ayuntamiento quiere continuar con las reformas.

Ahora el agua que se recoja servirá para regar los jardines de **Costitx**. Este punto tan emblemático por los costitxers continuará siendo uno de los puntos más reconocidos del pueblo y, además, tendrá un uso que beneficiará a todos los habitantes del municipio.

MITA I SANDRO, GANADORES DE RONDA 2023



SEGUNDOS EN SA ROQUETA PRIX 2023



La calle Sor Maria de Sor Ramon ya tiene aceras

La **calle Sor Maria de Sor Ramon** ya está completamente acabada. A lo largo del año pasado se realizaron las obras de adecuación de la calzada única, donde se nivelaron las alturas de las aceras y de la misma calle y, también, se enterró el cableado de las fachadas y se adecuó el trazado de las pluviales.

Las obras tuvieron un coste de 115.500 euros y, por problemas de la empresa que ganó el concurso, la finalización se retrasó unos meses. Además, el consistorio también aprovechó para ampliar y mejorar las aceras de la **calle Germans de la Caridad**.

El Ayuntamiento pidió disculpas a los vecinos por las molestias de las obras y los regaló unas ensaimadas. "Somos conscientes de las molestias que han tenido que sufrir los vecinos de estas calles durante meses. Hemos querido hacerles un pequeño obsequio para compensar, simbólicamente, las molestias y inconvenientes que han tenido que sufrir durante más de medio año", señalaba el alcalde Antoni Salas en sus redes sociales.



Costa i Llobera se abre a Sant Sebastià

Queda enlazado con Germans de la Caritat y se crean nuevos parkings



Los vecinos de **Costitx** ya circulan por el nuevo tramo de la calle **Costa y Llobera**, que conecta la calle de **Sant Sebastià** y la de **Germans de la Caritat**. El consistorio compró los terrenos pertinentes para acabar de abrir la calle.

De este modo, se ha mejorado la circulación y a la vez se han creado nuevos lugares de aparcamiento en la zona, muy necesarios para los vecinos. Esta actuación ha costado más de 45.000 euros y se llevó a cabo por la empresa del costitxer Miquel Jofre, **Jofre Construcciones**.

Salas continua al frente del Ajuntament



Roca i Llabrés nuevas regidoras en al consistorio costitxer

Antoni Salas continúa como alcalde de Costitx una legislatura más. El mayo del 2023 hubo elecciones y se eligió un nuevo Consistorio en el municipio y la lista encabezada por Salas fue la más votada (8 regidores El Pi y 1 el PP).

Esta legislatura tiene dos nuevas incorporaciones: **Mercè Roca** entró como regidora el equipo de Gobierno con El Pi y **Antònia Llabrés** es la jefa de la oposición como edil del PP. Por su parte, **Juan Munar, Cristina Martí, Maria Antònia Munar, Llorenç Ramis, Pedro Arrom y Adrià Pascual**, todos ellos de El Pi, continúan al equipo de gobierno liderado por **Salas**.



Es Turassot, una de las joyas arqueológicas de Costitx

El **Ayuntamiento de Costitx** continúa apostando por la arqueología como fuente de conocimiento de nuestra historia. La **Ruta Arqueológica Costitx-Sencelles** continúa siendo un elemento dinamizador y divulgador, y por eso el Ayuntamiento hace una apuesta firme para mantener y continuar con las excavaciones de estos yacimientos.

De hecho, el pasado noviembre, se organizaron unas jornadas de limpieza a **las navetas de se Turassot, en Costitx**. Esta jornada agrupó a unas treinta personas que ayudaron a los arqueólogos que habitualmente hacen trabajo, a ejecutar su tarea: mover piedras, cortar ramas y quitar arbolado, apuntalar muros...

Además, el 2023 se cumplieron **10 años de la Ruta Arqueológica** y se han llevado a cabo diferentes encuentros y charlas con arqueólogos y miembros distinguidos del mundo.

Es Turassot es uno de los 6 yacimientos que conforman la **Ruta Arqueológica Sencelles-Costitx** y uno de los poblados más grandes de navetas en Mallorca. Un lugar visitable para disfrutar del conocimiento de nuestras raíces.

La escuela de verano es un éxito

Trabajos manuales, juegos o nadar, han sido algunas de las actividades que los niños de la **escuela de verano de Costitx 2023** han podido hacer. Además, como traca final del verano, los más pequeños hicieron el tradicional Festival en las **Fiestas de la Mare de Déu**. Padres, madres, abuelos y todo el pueblo de Costitx pudo disfrutar de todo el ritmo que tienen los más pequeños de nuestro municipio.



Complicaciones en la construcción de la escoleta 0-3 años

Hace meses que se puso en marcha la construcción de la **escoleta municipal de Costitx de 0-3 años**. Está prácticamente acabada, pero el Ayuntamiento se ha encontrado varias complicaciones, y por eso, todavía no se ha podido abrir y acoger a los más pequeños del pueblo.

Por un lado, el consistorio se encontró con la **crisis de los precios del material de construcción**, y por la otra, **unas modificaciones técnicas**, que han hecho que las obras de la infraestructura queden paradas. "Hemos tenido que parar las obras de la escoleta", explica el alcalde. "Tenemos que replantear técnicamente parte del proyecto en diferentes aspectos y también estamos en conversaciones con la empresa adjudicataria de la construcción de esta escoleta, que recordamos fue por concurso público, para intentar llegar a un consenso para que se acabe esta infraestructura tan necesaria para el pueblo", explica Antoni Salas.

"Reconocemos que ha habido complicaciones, pero todo el equipo trabaja para poder encontrar una solución y que la nueva escoleta 0-3 sea una realidad cuanto antes mejor", ha sentenciado el alcalde.

17.000 € para los estudiantes de Costitx

El Ayuntamiento ha otorgado un total de **17.000 euros** a los jóvenes de entre 0 y 30 años para el fomento de la educación. Una iniciativa que se han beneficiado más de un centenar de jóvenes. La subvención ha sido de entre 100 y 160 euros por persona, dependiendo del nivel educativo.

Por otro lado, por primera vez, el Ayuntamiento ha conseguido firmar un convenio con Educación, donde la consellería paga un 80% el transporte escolar de los alumnos de FP y Bachillerato y el consistorio el 20%.

El Wine Fest se consolida



Por segundo año, miles de personas se acercaron hasta Costitx a la **Raïm Wine Fest**, organizado por **Vi de la Terra** y el Ayuntamiento. Música, talleres infantiles y gastronomía fueron los protagonistas de este festival. Una manera de apostar claramente por el **producto local de kilómetro cero**. El vino fue el gran protagonista, pero los negocios locales también aprovecharon para ofrecer a vecinos y visitantes sus productos.

La Mare de Déu de Costitx



Un año más, costitxers y costitxeres han salido a la calle para disfrutar de todas las actividades de las **fiestas de la Mare de Déu de Costitx**, día 8 de septiembre. Día 1 de septiembre con **la subida de bandera**, el **pregón** y la **cena en la plaza** se dio inicio a la semana de fiestas. La **vuelta ciclista**, la **vuelta cavallista**, las **carreras de joyas** o la del **Saco de Almendras** no pueden faltar en el programa de fiestas. Pero tampoco la **Noche Joven**, la **Verbena** o el **correfoc de los Dimonios de Son Ganxó** acompañados de la **Boutukada**. Actividades para grandes y pequeños que hacen de **Costitx** una gran familia.



2º clasificado Sa Roqueta Prix

Un equipo de unas cuarenta personas de Costitx participaron en la gincana **Roqueta Prix**, llegaron a la final y consiguieron el segundo lugar. Este concurso enfrenta en varias pruebas a grupos de diferentes pueblas de **Mallorca**.

Mercadillo de Navidad



El **Mercadillo de Navidad de Costitx** ha dado inicio a las fiestas de Navidad del pueblo. 18 paraditas de tapas, dulce, decoración... gestionadas por vecinos. Este año los **Quintos 04-05** ya han empezado lo truívendiendo rifa y chocolate. Un horabaixa pleno de alegría y luz para salir a hacer pueblo.

Torneo de Ronda

Sandro Roldan y **Mita Ximélis** han sido los ganadores del **Torneo de Ronda de Costitx**. Este 2023 se ha querido recuperar con muy buena aceptación este torneo. Cada martes del mes de agosto, 40 personas se reunían en la plaza para jugar el torneo de cartas. Después de la fase de eliminación, **Roldan** y **Ximélis** se llevaron el premio de una final muy ajustada contra **Toni Cup** y **Pep Conet**.



2º clasificados

Pistas de petanca

Además de las **pistas de pádel** y la **pista de futbito**, el polideportivo **Es Colomer** dispondrá de **dos pistas de petanca homologadas** y listas para hacer torneos. El Ayuntamiento está acabando la adecuación de esta zona para que niños, jóvenes y no tan jóvenes, puedan disfrutar de esta actividad. Seguro que más de dos lo disfrutarán.

Casal de jóvenes

El mes de enero se pone en marcha el **Casal de Jóvenes** de Costitx. Los jóvenes de entre 12 a 18 años tendrán un espacio cada viernes por la tarde, en la **Escuela Vieja** se organizarán actividades para estas edades, siempre controladas por un monitor. "Se llevarán a cabo muchas actividades: sesiones de cine, excursiones o torneos de cartas" explica el regidor de Juventud, **Adrià Pascual**.